
第7回SPHサロン アンケート結果（2015年6月）

「大規模研究の「現場」を動かすとは」
提出者：28名

1. サロンに参加してみていかがでしたか。 2. 本日の内容は理解しやすかったですか。

3. 本日の内容は今後の仕事や研究など
に役に立ちますか

4. 今までＳＰＨサロンに参加したことが
ありますか。

• どの演者も内容がおもしろかったです。
• プレゼン方法も参考になりました。

• 萩原さんのお話の内容、見せ方もとても参考
になりました。

• SPHを卒業後の話が聞けて面白かった。

• 自分の知らないエコチルなどのお話が聞けて
何かが広がりました。

• 医師5年目に研究ネットワークの立ち上げに
関わったと伺い大変刺激になりました。

• 質疑の時間がもう少しあってもいいかなと思
いました。

• 人の経験を聞くのは勉強になりました。

感想（一部抜粋）

ご参加頂き誠にありがとうございました。SPH同窓会理事一同
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• すばらしい人選でした。

• 実際の現場での話を聞けて非常に勉強にな
りました。

• もうちょっと全体的に構造化したほうがいい。

• 研究に向かう立場や姿勢が納得するものが
多くよかった。

• 一つのテーマについて様々なお話が聞けて
大変参考になりました。

• 若手研究者でネットワークを作り、レジストリ
を立ち上げたということに非常に刺激を受け
ました。

• 研究について意見交換するいい機会でした。


